



▲小見川大橋と比較するとその大きさがよくわかります
(全国尺玉コンクール)



▲近くで見る特大水中スターメインは圧巻！



▲ふれあい橋付近から見た花火は幻想的

水郷おみがわ花火大会

迫力満点 関東屈指の光と音

明治時代から受け継がれ、関東でも有数の歴史と規模を誇る「水郷おみがわ花火大会」が8月1日に行われました。

始まる直前、ポツポツと雨が降りましたが、花火が打ち上がるころには止み、無事実施。思いをのせた「メッセージ花火」や花火名人による「全国尺玉コンクール」、小見川の花火の顔「特大水中スターメイン」など、豪華で華麗な8,000発の花火が15万7千人の観衆を魅了しました。

花火終了後、子ども連れの来場者(銚子市在住)は「毎年見に来ています。とてもきれいでした」と話し、初めて見たという小学1年生のお子さんも「花火が大きく、音がすごかった!」と感想を話してくれました。

まちかど通信

楽しくホットなまちの話題をご紹介します

やさしい工作教室 ペンギン貯金箱

これでお金が貯められる?



▲組み立てると徐々に形ができてきた (いぶき館)

佐原中央図書館と小見川図書館による工作教室が、7月25日に小見川市民センター「いぶき館」で、8月9日には佐原中央図書館で開かれました。

参加した保育園児や小学生の子どもたちはペンギン貯金箱作りに挑戦。画用紙や色紙を切り取り、ボンドを使って組み立てた貯金箱は、お金を入れると手が上下に動くスグレモノ。子どもたちはお金を入れながら慎重に手の動きを確認し、完成すると「上手にできた。楽しかった」と出来栄に大満足。近くのお友達と自慢の一品を見せ合いました。

はす祭り

爽快!ハスの葉で「つくってあそぼ」

夜明けとともにふんわりと花をほころばせるハスの花。日本一の品種数を誇る水郷佐原水生植物園で、7月12日から8月10日まではす祭りが開催され、清々しい早朝から多くの人を訪れました。

園内ではハスの葉から飲み物を注ぎ、茎から吸う象鼻杯や、茎を使ったシャボン玉遊びが楽しめ、特に人気だったのは、放射状に水が出るハスの葉シャワー。子どもたちはシャワーの水の勢いに大騒ぎし、周りの大人も目を細めて涼を楽しんでいました。



▲「どうだ!ぼくのハスの葉シャワー」ひゃっ、つめたい〜

苦手な野菜も食べられちゃう!

「ちょっと味みせて」と、つまみ食い?も楽しい料理教室。小学3年生から6年生まで20数人が月1回集まり、2、3品作ります。メニューはみんなのリクエストを聞きながら、ゆでたりいためたり、いろいろ経験できるような工夫も。そして調理と並



▲今日のメニューはナポリタン、とうふサラダとゼリー。行して、厚生員や食生活改善推進員の先生に付いて使った鍋の片付けなど手際の良さも学んでいます。カメラがおじゃました7月26日は、夏真っ盛り。火のそばに立つだけで大粒の汗がポロポロ。おまけにナポリタンに入れる玉ねぎを切ると、目が痛くて涙がポロポロ。でも、大変だった分おいしく食べられるから、料理って不思議だね。

夏休み子ども向けワークショップ「忠敬の地図作り」にプチ・チャレ!

足で測って地図完成!

伊能忠敬が用いた測量方法で地図を作成する「忠敬の地図作り」にプチ・チャレ!」が伊能忠敬記念館で行われました。

初回の8月2日には、市内外の小学4年生から中学2年生までの児童生徒10人が参加。はじめに、子どもたちは自身の歩幅で距離が測れることと、歩幅の測定方法を教わりました。地図作りには欠かせない距離の測り方を教わった後は、測量道具を使うなどして地図を完成させました。地図完成が認められ「認定証」が手渡されると、子どもたちは笑顔のをぞかせました。



▲5mの距離を何歩で歩いたかで自分の歩幅を測定

道の駅くりもと夏休み体験 木工細工教室

思ったとおりに作れるかな?

道の駅くりもとの夏休み体験教室のひとつとして、木材を使ってモノづくりを体験する木工細工教室が8月3日に開かれ、大工さんたちに手ほどきを受けながら、子どもたちとお父さん、お母さんたちが協力してイスやおもちゃを作りました。



▲釘をまっすぐ打つぞ!

最初は初挑戦のトンカチやノコギリに子どもたちは悪戦苦闘でしたが、完成するころにはすっかり慣れた手つきで素早くきれいに釘を打っていました。自分で作った世界にひとつだけのモノは、きっと大切な宝物になってくれるでしょう。

うちの子

みて見て



おおたけ つよし
大竹 剛史くん
1歳10カ月(森戸)

パパ 利尚さん
ママ 美恵子さん

お歌が得意だよ!
十八番はとなりのトトロ♪



はやし しょう
林 志耀くん
1歳9カ月(新市場)

パパ 武志さん
ママ 恵実さん

我が家の
暴れん坊しょう軍♡



ひらの ゆうま
平野 悠麻くん
1歳9カ月(山倉)

パパ 純輝さん
ママ 友紀子さん

カーズと乗り物大好き♡



せき らいせい
関 徠星くん
1歳9カ月(玉造)

パパ 修一郎さん
ママ 未来さん

お祭り、食べる事が大好き♡



おぬま ともひろ
小沼 朋弘くん
1歳9カ月(佐原イ)

パパ 弘明さん
ママ 佳津江さん

食べるの大好き!歌うの大好き!お手伝い大好き!

ウォーター・フェスタ・in小見川

色んなボートに乗ってみたい



▲ボートに乗り、マリンスポーツを楽しむ参加者

◀かき氷の模擬店には行列ができ、にぎわっていました

今年で14回目を迎えた小見川水上スキークラブによるウォーターフェスタが、黒部川特設会場で開催。参加した障害者の皆さんはボートなどの乗船を通じて水との触れ合いを楽しみました。

模擬店では市内の中学・高校生がボランティアとして運営などをお手伝い。また、参加した施設の職員は「車いすでもボートに乗れるので障害者にやさしいし、ジェットスキーは小見川ならでは。ボートを運転する大学生は利用者の障害の程度に合わせて加減してくれるし、会話もしてくれるので、みんな楽しんでます」と話してくれました。